



Revista

SCOUTS

FORO JOVEN

ARTE
SCOUT

SAFARI
a la
manera
scout

3er CAMPAMENTO
NACIONAL DE LOBATOS

Núm. 13



Por Enrique Zenil V.

¿Sabías qué?...

- ... B.P. gustaba mucho de usar palabras originales para describir las cosas nuevas que surgían en el Movimiento Scout. Cuando estaba en discusión como llamar a la gran reunión internacional de los scouts, evitó usar palabras como "Rally" o "Desfile" porque tenían un significado que se deseaba eludir, la palabra "Jamboree" vino a su mente e insistió que era la adecuada; una vez, alguien le preguntó por que había llamado Jamboree al campamento mundial de los scouts, a lo que contestó: ¿De qué otra manera podría llamarse?
- ... En Bullet, Suiza, existe el "Museo Scout Marchal", este museo posee más de una docena de estatuas y estatuillas scouts autónomas entre las que destacan una de Baden-Powell escribiendo "Escultismo para Muchachos", una de un Scout de Vaud (Francia) silbando el llamado Scout y también una que se trata de un lobato teniendo un pájaro en la mano y enseñándole a cantar, todas ellas tienen movimiento propio. Posee también una colección de uniformes scouts del mundo y una máquina que sirve para enseñar semáforo a los scouts visitantes.
- ... En algunas partes del mundo ya existen tarjetas para hacer llamadas telefónicas con motivos scouts, en Nueva Zelanda, para promover el 13th Jamboree Nacional, Telecom fabricó una tarjeta con Scouts Marinos de ese país; en Japón para el Campamento de avanzada en 1992, se realizó una en donde aparece un dibujo de Baden Powell y la más reciente que aparece ilustrada, es la primera tarjeta hecha en Bélgica para el 80 Aniversario del Escultismo en ese país.



- ...El Berrendo de Plata es el máximo reconocimiento que otorga la Asociación de Scouts de México; el primer Berrendo fue entregado a Baden-Powell, el segundo a Jorge Nuñez Prida, primer Jefe Scout Nacional y traductor de libros de Baden-Powell; otros condecorados son Lady Olave Baden-Powell con el número 16 y el número 30 fue para Miguel Alemán Valdez.
- ...En la sede de los Scouts de Venezuela, en Caracas, existe el original de un cuadro autografiado por la tripulación del Apolo XI que dice: "A los scouts de Venezuela como recuerdo del primer Campamento Scout en la luna de otros tres scouts", con letra de Neil Armstrong.